

Saint-Dizier et

THE 31 NOVEMBER

Prêtes pour découvrir Dublin

Laëtitia, Audrey, Leïla et Marion sont impatientes de partir pour Dublin. Elles vont découvrir l'Irlande, grâce au projet Erasmus-plus mis en place par le lycée des métiers Emile-Baudot.

Si ces quatre jeunes issues de la section commerce ont en commun le goût des voyages et de la découverte d'une culture différente, il n'en demeure pas moins que chacune d'elles a des motivations personnelles. Ainsi pour Audrey, qui sera stagiaire de caisse dans une bijouterie, ce séjour sera l'occasion de voir si les méthodes de travail sont les mêmes que chez nous ou sont totalement différentes.

Ce stage s'inscrit tout à fait dans sa façon d'être car elle dit aimer le contact avec les gens qu'elles que soient leurs origines. Pour Marion, qui n'a jamais eu l'occasion de voyager, ce sera d'abord une découverte. Son

stage, elle va l'effectuer dans un commerce de vins et spiritueux, ce qui correspond à ses projets d'avenir puisqu'elle pense poursuivre ses études dans un lycée viticole en Champagne.

Laëtitia va profiter de ce séjour pour approfondir ses connaissances dans la langue de Shakespeare car elle reconnaît ses faiblesses dans ce domaine. Son stage se déroulera dans un commerce de papiers peints, un domaine qu'elle connaît déjà. Quant à Leïla, elle attend avec impatience la découverte de Dublin et de sa culture. Cette sortie en terre irlandaise sera une nouvelle expérience qu'elle ajoutera à d'autres qui lui ont déjà permis de connaître des cultures différentes. Effectuera son stage dans un commerce de textiles.

Toutes les quatre sont unanimes pour reconnaître que le lycée leur offre une opportunité qu'elles ne retrouveront sans doute pas de sitôt. Elles apprécieront également l'aide financière qui leur a été consentie par la Région.

Quatre jeunes très motivées.

